

# Otra Carga de Quarracino Contra la Homosexualidad

El arzobispo de Buenos Aires y presidente de la Conferencia Episcopal, Antonio Quarracino, criticó nuevamente la homosexualidad, al describirla como "un desvío sólo de la naturaleza humana" y agregó: "Afirmar que es una especie u otra forma de amor es grosero, grotesco y hasta estúpido". A la vez, Quarracino elogió la fundamentación del pronunciamiento de la Corte Suprema de Justicia, mediante el cual convalidó la negativa al otorgamiento de la personería jurídica a la Comunidad Homosexual Argentina (CHA).

El prelado formuló estos conceptos en su habitual reflexión semanal en el programa

"Claves para un mundo mejor" que, auspiciado por Caritas, se emite por ATC, ocasión en que, en otro orden, volvió a reclamar un "relevamiento médico y sanitario" ante el cólera. "Es necesario saber dónde están los centros de salud, conocer los cuerpos médicos que están disponibles, ver los elementos que tienen y determinar los que faltan para que cuando vengan problemas como el cólera no nos tomen desprevenidos", dijo Quarracino.

En otro orden, consideró como "un escrito muy serio y profundo" la fundamentación de la Corte Suprema al rechazo del pedido de la Comunidad Homosexual y se lamentó

porque en su momento "no tuvo la difusión que creo que tendría que haber tenido". "Es un escrito muy serio, profundo, como no podía ser de otra manera, escrito en un lenguaje jurídico, preciso". Y señaló que si por lo menos se hubiese publicado en la prensa un resumen del mismo se hubiera "hecho claro lo que está oscuro" en la opinión pública.

Quarracino, al referirse específicamente a la homosexualidad, dijo que "es un desvío sólo de la naturaleza humana" porque "es muy raro que en la naturaleza humana exista ese desvío" por lo que "es una consecuencia de esa libertad humana tan preciada de

Dios". Aclaró que no se refería a las causas de la homosexualidad ya que para ello, aclaró, "están los científicos, psicólogos y médicos y ni siquiera estoy utilizando una palabra muy nuestra, cuando lo hay o no. Digo —indicó— que es un desvío de la naturaleza humana".

"Se ha dado en la flor decir que la homosexualidad es una especie de amor u otra clase de amor, y afirmar esto es grosero, grotesco y hasta estúpido", dijo y añadió que "con un argumento así se puede admitir hasta la animalidad, decir que la animalidad es una forma de amor".

23/2/92. 